

## ¿La mejor propuesta de casamiento de la historia de Mendoza?



Un soldado mendocino protagonizó una original propuesta de casamiento en plena montaña. Así lo refleja un video, que un lector de El Sol compartió a través de Facebook, que muestra al militar arrodillado y rodeado de sus compañeros, preparado para declarar su amor.

«A 3.000 metros de altura, junto a la cordillera de Los Andes y a la mejor sección de todas, la 2º división de cazadores de la Compañía de Cazadores de Montaña número 8». Así arranca su romántico mensaje, en un día soleado y ventoso en la montaña mendocina.

Mientras a su alrededor un grupo de camaradas lo observaba y escuchaba en silencio, y tras mencionar el nombre de su pareja, el soldado inmediatamente lanzó la pregunta de rigor: «¿Te querés casar conmigo?».

Inmediatamente sus compañeros comienzan a celebrar, lanzar nieve al aire y corear el nombre de la novia.



---

«No hay palabras para describir todo lo que siento. Nunca me esperé algo así. Verlo ahí y así, de rodillas frente a su sección, diciendo esas palabras. Gracias amor por la sorpresa, gracias por todo. Te amo para siempre», fue la respuesta de la joven.

Fuente: El Sol